

Rekordanmeldung beim 38. GENERALI MÜNCHEN MARATHON: 26.500 Teilnehmer:innen starten am 13. Oktober 2024

Am Sonntag wird München wieder zum Hotspot für Läuferinnen und Läufer aus Deutschland und aller Welt. Der GENERALI MÜNCHEN MARATHON kann nach dem gestrigen regulären Anmeldeschluss dabei einen absoluten Teilnehmerrekord vermelden: rund 26.500 Anmeldungen konnte der Veranstalter registrieren, darunter 6.139 im Marathon, 12.004 im Halbmarathon, 3259 im 10 Kilometer-Lauf, 796 Marathonstaffeln mit insgesamt 3184 Läufer:innen, sowie 1810 Kinder beim Mini-Marathon und 183 Teilnehmer:innen beim Trachtenlauf. Dies bedeutet einen Teilnehmerzuwachs von über 20 Prozent im Vergleich zur Veranstaltung in 2023.

„Wir sind überwältigt von diesem enormen Teilnehmeranstieg. Die Anmeldezahlen machen uns sehr stolz und zeigen, dass unsere Veranstaltung und unsere Strecke sich einer großen Beliebtheit erfreuen. Wir freuen uns auf ein erlebnisreiches Marathonwochenende am 12. und 13. Oktober 2024“, sagt Gernot Weigl, Renndirektor des GENERALI MÜNCHEN MARATHON.

120 Nationen repräsentieren die Teilnehmer:innen – die am stärksten repräsentierten Nationen sind dabei Deutschland mit über 70%, Österreich, Italien, Großbritannien und Frankreich. Der GENERALI MÜNCHEN MARATHON ist dabei besonders unter lokalen und regionalen Läufer:innen beliebt: rund 30% aller Starter kommen aus München und Umgebung, 58% kommen aus Bayern.

Während das Teilnehmerfeld beim Marathon 78% männliche sowie 22% weibliche Starter ausmacht, so steigt der prozentuale Anteil weiblicher Teilnehmerinnen bei den kürzeren Strecken deutlich an: 42% sind es bereits beim Halbmarathon und sogar eine knappe Mehrheit von 51% sind es beim 10 Kilometer-Lauf.

Obwohl der Meldeschluß bereits am 29. September gewesen ist, besteht für Kurzentschlossene die Möglichkeit, sich ab 6. Oktober bis zum 12. Oktober 2024 um 17:30 Uhr noch unter www.generalimuenchenmarathon.de/anmeldung/ nach zu melden